
平成 29 年度 水道 PR イベント アンケート集計結果 

１ 全体集計結果 

   アンケート実施日  ①青少年まつり        6 月 4 日        回答数 14 

            ②日光御成道鳩ヶ谷宿夏の陣  7 月 1 日・ 7 月 2 日  回答数 256 

            ③グリーンフェスティバル  10 月 7 日・10 月 8 日  回答数 422 

アンケート収集方法 ……イベント会場にて実施。回答者には「みず太郎グッズ」をプレゼント。 

   有効回答総数 ………… 692 件 

２ 集計結果詳細 

Q1 どちらにお住まいですか？ 

１川口市内 585

２市外 103

３無回答 4

Q2 ご家庭では、おもにお水をどのようにして飲みますか？

  （あてはまるものすべて）

１水道水を直接飲む 220

２水道水を冷やして飲む 74

３水道水を沸かしてお茶やコーヒーで飲む 282

４浄水器を使用している 232

５宅配水・ミネラルウォーター類を購入して飲む 186

６無回答 2
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Q3 川口市の水道水に何を望みますか？（３個まで）

１ 安全な水 648

２ おいしさ 323

３ 地震や渇水に強い 182

４ 値段の安い水 92

５ 自然な水質（水源） 98

６ 安定した給水（水圧・設備の更新） 188

７ サービスの充実 5

８ その他 0

９ 無回答 1

Q4 災害時・非常時の水をどのように確保していますか？（あてはまるものすべて）

１ ボトル水などの飲料水を常備している 496

２ ポリタンクなどに水を汲み置きしている 58

３ 浴槽の水を抜かずに残している 155

４ その他 12

５ 確保していない 123

６ 無回答 4

その他の回答で、 

「宅配の水」「雨水タンク」 

などがありました。 
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Q5 災害時に水をお配りする「指定給水所」を知っていますか？

１ 具体的な場所を知っている 87

２ 名前は知っている 150

３ 知らない 451

４ 無回答 4
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Q6 今回のイベントや川口市の水道に関して、ご意見、ご感想など自由にお書き下さい。 

青少年まつり自由回答 

クイズがむずかしいけど勉強になりました。 

日光御成道鳩ヶ谷宿夏の陣自由回答 

最近、地震が多いので、これから色々と知っておかないといけないと思います。 

川口に３月に引っ越したばかりで、地域を知るいい機会と思いました。 

安全な水を作ってください。 

みず太郎がかわいいです。 

旧鳩ヶ谷の浄水場の場所も知らない方もいると思うので、地域の為にもアピールして地元を

盛り上げてほしい。 

イベントへの出展ありがとうございます。引き続きお願いします。 

毎日安心して飲み水、その他として大いに使用しています。事業に関わって仕事をしていて

くださりありがとうございます。 

川口市のお水は、他県に比べておいしいと思います。 

子供も一緒に楽しめて良いと思う。 

災害時の水を確保していないので、今回を期に準備しておこうと思います。 

水について考え直すいい機会になりました。 

水がないと大変だと思いました。 

災害の多い年が続いています。もっと、配給場所など広報で毎回お知らせして頂きたいです。

指定給水所が知りたい。 

子供向けが充実しているとうれしい。 

グリーンフェスティバル自由回答 

利き水おもしろかったです。 

川口の水、初めて飲みます。 

いつもおいしい水ありがとうございます。 

意識を持ってもらうことは非常時に役立つので、良い取り組みだと思う。 

川口の水道について学校・職場等でパンフレット等で広められたらと思います。 

グリーンセンター祭りでいつも見ています。水のことについて考えるいい機会だと思います。

安心安全なお水をいつもいただいており感謝致しております。ありがとうございます。 

水道水を良く冷やすとおいしいものなんですね。 

あまり知らないことが多くおどろいた。 


